

Des syndicalistes angolais condamnent le blocus de Cuba



Luanda, 3 septembre, (RHC).- Le Secrétaire Général de l'Union Nationale des Travailleurs de l'Angola, Manuel Augusto Viagem, a condamné le blocus économique, commercial et financier des États-Unis contre Cuba qui dure depuis plus de 50 ans.

Au terme d'une rencontre avec le Secrétaire Général de la Centrale des Travailleurs de Cuba, la CTC Ulises Guilarte de Nascimento, qui a réalisé une visite dans ce pays, Augusto Viagem a déclaré que le blocus est une mesure injuste, que les travailleurs angolais condamnent énergiquement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/107490-des-syndicalistes-angolais-condamnent-le-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba